

Golfplatz: Neue Konzepte für Tourismus

Mehr zum Thema

MEINHARD. Im Zusammenhang mit dem Golfplatzprojekt, in das auf Betreiben der Gemeinde Meinhard jetzt wieder Bewegung kommen soll, fordert der Hoteldirektor des Schlosshotels Wolfsbrunnen, Gerold Schwarz, ein Tourismuskonzept für die Region, das über Angebote für Radfahrer und Wanderer hinausgeht. Gerade eine Klientel, die beispielsweise Golf spielt, verweile mindestens zwei bis drei Tage oder länger. Das würde nicht nur Geld in die Region spielen, sondern zugleich zu einer um 15 bis 20-Prozent höheren Auslastung der Hotels vor Ort führen. Auch die Gemeinde solle in das Projekt investieren, fordert Schwarz, da sie auch maßgeblich von einer touristischen Entwicklung profitieren würde.

Über Leistungen vonseiten der Gemeinde müsse das Parlament entscheiden, so Meinhard Bürgermeister Gerhold Brill, der optimistisch auf das Vorhaben schaut. „Die Lage im Werratal ist toll.“ (salz)